

Die Ertragskraft neuer Gewerbeflächen über 30 Jahre

- Die Erschließung von neuen Gewerbegebieten hat keine* Steigerung der Gewerbesteuer gebracht
 - Im Gegenteil, die Einnahmen sind nach Berücksichtigung der Inflation sogar zurückgegangen
 - Die Ausreißer/Spitzenwerte (s.u.) röhren angeblich daher, dass Siemens ab und an mal mehr zahlt
 - Trotzdem wird (zuletzt vom OB am 14.12.) mit der Notwendigkeit von GSt.-Einnahmen argumentiert
- Es scheint, als wolle man die Realität der Zahlen ausgrenzen - zur Verfolgung welcher Interessen ?

